

公園緑地課の皆さんへ

私がいつも使っている公園の整備や管理をしてください。ありがとうございました。私は今まで公園の管理などをやっているのは市役所(いやどこか知りません)公園緑地課という存在を知ったのは、学校の社会の授業の時でした。公園などの公共しせつについて調べようというものでした。地域の公園を使って調べようとしていた時、私は公園って市役所がやっているのは知っているけど、どんな所がやっているかは知らないなあと思い、調べて出てきたのが公園緑地課でした。

その後どんどん授業が進んでいくと、調べようより直接聞いた方が良いのではないかという話になりました。公園緑地課の皆さんに来てもらうことになりました。公園緑地課の皆さんには、いわいに公園緑地課は色々なことをやっていると教えてくれたことがものすごくうれしかったです。そうやって話を聞いていろいろうちに私はあることに気がつきました。私がいつも遊んでいる公園も公園緑地課の皆さんか「子どもたちが安全に遊べるように」と点検してくれたから。ということに気づきました。他にも、「川アブリなど、子どもだけでなく大人や高齢者など誰でも使えるように対策をした」というと、聞きすごくかっこいいと思いました。公園緑地課の皆さん、本当にありがとうございました。これからも感謝をして楽しく遊びたいと思います。

木田 あかいより